
SLEMAN (KR) - Komite

Olahraga Nasional Indo-

nesia (KONI) Kabupaten

Sleman bakal menggencar-

kan monitoring cabang

olahraga (cabor) anggota

dalam waktu dekat. Ren-

cana dan persiapan telah di-

matangkan oleh jajaran pe-

ngurus KONI Sleman se-

hingga monitoring dapat

berjalan dengan efektif. 

Ketua Umum KONI Sle-

man, dr Joko Hastaryo ke-

pada KR, kemarin, mene-

gaskan pelaksanaan monitoring akan berjalan dalam

waktu dekat. Dengan begitu, kesiapan cabor baik atlet,

pelatih hingga sarana dan prasarana yang dimiliki dapat

dimonitor selama program Puslatkab menuju Pekan

Olahraga Daerah (Porda) DIY XVI 2022 yang akan

berlangsung September mendatang. 

Sleman mematok target tinggi pada ajang multievent

bergengsi di DIY tersebut. Setelah sukses meraih gelar

juara umum pada dua gelaran sebelumnya di Bantul pa-

da 2017 dan Kota Yogya pada 2019, Sleman mematok

hattrick dengan meraih juara umum tahun ini dimana

Sleman bertindak sebagai tuan rumah. 

Atlet, pelatih, Pengkab cabor didorong sehingga meraih

prestasi terbaik dengan menjadi juara umum di cabornya

masing-masing. "Monitoring ini diharapkan dapat di-

identifikasi,  yang biasa juara umum cabor tetap juara

umum, yang pernah juara umum tapi Porda terakhir tu-

run ke ranking dua atau tiga agar bisa juara umum lagi,"

tegas dr Joko Hastaryo. 

Ia menambahkan, ada beberapa cabang olahraga yang

sangat perlu mendapatkan perhatian khusus karena se-

lama ini belum memberikan kontribusi maksimal di

Porda DIY sebelumnya. Salah satunya cabor tenis meja

yang bahkan tak meraih medali emas di tahun 2019. 

Perbaikan sangat diharapkan, sehingga mereka mam-

pu jadi salah satu harapan tambang emas Sleman.  "Ada

beberapa yang memang membutuhkan perhatian serius,

tapi pada prinsipnya semua cabang olahraga mendapat-

kan perhatian khusus menuju Porda DIY XVI 2022,"

sambung dr Joko Hastaryo. (Yud)-d

ÓKEDAULATAN RAKYATÓ 

HALAMAN  20

JUMAT PAHING, 21 JANUARI 2022

(17 JUMADILAKIR 1955)

JAKARTA (KR) - Diskresi karantina

terhadap pelaku olahraga menjadi topik

utama pada rapat koordinasi Kemente-

rian Pemuda dan Olahraga (Kemenpora),

Kementerian Kesehatan (Kemenkes),

Badan Nasional Penanggulan Bencana

(BNPB), Komite Olahraga Nasional Indo-

nesia (KONI) Pusat, Komite Olimpiade

Indonesia (KOI), pimpinan cabang olahra-

ga serta stakeholder terkait lainnya di

Wisma Menpora, Kemenpora, Jakarta,

Rabu (19/1).

”Kita baru saja rapat koordinasi, baru

saja mendapatkan informasi dari cabor

yang melaksanakan kegiatan olahraga di

luar negeri, dan sekembalinya harus ka-

rantina dengan durasi yang cukup lama,”

kata Menpora Zainudin Amali yang

memimpin rapat, dilansir situs resmi

Kemenpora.

Menpora Amali menerangkan, perte-

muan tersebut juga membahas mengenai

kejuaraan internasional yang akan ber-

langsung di Tanah Air. Usulan yang diba-

has dalam rapat tersebut nantinya akan

dikoordinasikan dengan sejumlah pihak

terkait lainnya.

”Ada pengalaman kita ketika melaku-

kan kegiatan bulutangkis di Bali akhir

tahun lalu. Saya kira itu sukses. Sehingga

keinginan-keinginan dari peserta (kejua-

raan) yang datang ke Indonesia nanti juga

bisa dilakukan seperti itu,” ujar Menpora

Amali.

Ketua Umum KOI Raja Sapta Oktohari

menyatakan diskresi karantina dipan-

dang perlu karena keterbatasan akses la-

tihan selama karantina panjang akan

memengaruhi stamina dan performa at-

let. ”Permohonan diskresi itu nanti hara-

pannya bisa diberikan jawaban dari hasil

pertemuan ini. Kami melihat penting un-

tuk adanya perlakuan yang bisa diberikan

kepada atlet yang berjuang demi negara,”

terang Okto.

Ketum KONI Pusat Marciano Norman

menambahkan, usulan yang disampaikan

tadi bisa ada jalan keluar dan solusinya.

Tentu kebijakan tersebut sangat ditunggu.

”Sehingga seperti atlet pelatnas kalau

mereka harus tryout luar negeri dan kem-

bali ke Indonesia kemudian karantina da-

lam sekian hari tidak keluar dari ruangan

itu akan berdampak kepada kebugaran

atlet. Semoga event-event internasional

yang nantinya akan kita ikuti dapat ber-

jalan dengan baik,” pungkas Marciano. 

(Ben)-d

MANDALIKA (KR) -

Sirkuit Mandalika, Lom-

bok bakal jadi tempat bala-

pan seri kedua MotoGP

2022 pada 20 Maret men-

datang. Sebelum mengge-

lar balapan seri kedua, Sir-

kuit Mandalika bakal ter-

lebih dahulu menjadi tem-

pat tes pramusim MotoGP

2022, pertengahan Fe-

bruari.

Tes pramusim akan di-

awali di Sirkuit Sepang.

Setelah itu, tes pramusim

bakal berlanjut ke Sirkuit

Mandalika. Meski ada gon-

jang ganjing penyelenggara

MotoGP, Dorna tak setuju

dengan karantina, namun

belum ada kabar soal pem-

batalan tes pramusim di

Mandalika yang rencana-

nya bakal digelar Februari.

Sedangkan tes pramusim

ketiga bakal berlanjut ke

Sirkuit Jerez. Ini bakal

menjadi sesi terakhir bagi

tim-tim MotoGP dalam

mempersiapkan diri, meski

jadwal tes ini masih ten-

tatif.

MotoGP telah merilis

kalender kompetisi musim

2022 pada Oktober silam.

Dalam pengumuman terse-

but diketahui bahwa Sir-

kuit Mandalika menjadi

salah satu venue digelar-

nya tes pramusim. Ada pun

agenda yang dilakukan di

Malaysia yakni uji coba

shakedown dan pramusim.

Nantinya uji coca shake-

down hanya akan diikuti

oleh para test rider, para

debutan, dan para pemba-

lap reguler dari pabrikan

berkonsesi.

Agenda tersebut dilaku-

kan agar MotoGP musim

2022 bisa berjalan dengan

lancar. Berbeda dengan

MotoGP, Moto2 dan Moto3

hanya akan melakukan

satu uji coba yang dilang-

sungkan di Sirkuit Jerez,

Spanyol. Dari kalender ter-

baru yang dirilis diketahui

bahwa musim depan akan

ada 21 seri balapan. Para

pembalap akan disuguh-

kan sensasi dan tantangan

baru dengan melesat di

dua venue anyar yakni Sir-

kuit Mandalika dan Sirkuit

Kymi Ring Finlandia.

Selain itu, Ketua Umum

Ikatan Motor Indonesia

(IMI), Bambang Soesatyo

mengatakan ke depannya

Sirkuit Mandalika diha-

rapkan juga bisa mengge-

lar event balap jet darat,

Formula 1 (F1). Bamsoet-

sapaan akrabnya bahkan

menyebut ide Sirkuit Man-

dalika menggelar F1 sudah

mendapat dukungan dari

Presiden Joko Widodo.

"Presiden Joko Widodo

sudah mendukung. Maka

itu, berbagai persiapan tek-

nis akan segera dilakukan,

antara lain menambah

panjang lintasan sirkuit

dari 4,31 Km menjadi hing-

ga 5,1 Km," kata Bamsoet

mengutip situs mobilina-

news.

Dengan penambahan

jarak Sirkuit Mandalika,

trek ini memang akan se-

makin proper untuk bala-

pan roda empat.     (Ben)-d

YOGYA (KR) - Balai Pe-

muda dan Olahraga (BPO)

Dinas Pendidikan Pemuda

dan Olahraga (Disdikpora)

DIY telah menyiapkan

penghargaan bagi atlet

dan paralimpian yang ber-

hasil meraih prestasi pada

dua ajang olahraga pelajar

nasional pada tahun 2019

silam. Dua ajang tersebut

yakni Pekan Olahraga

Pelajar Nasional (Popnas)

dan Pekan Paralimpik Pe-

lajar Nasional (Peparpe-

nas).

Pemberian penghargaan

ini harus tertunda hingga

dua tahun akibat adanya

kebijakan refocusing ang-

garan dari Pemerintah

Daerah (Pemda) DIY di

tahun 2020 dan 2021 lalu

untuk menangani pandemi

Covid-19. ”Penghargaan

bagi dua ajang tersebut su-

dah masuk dalam anggar-

an tahun 2022 ini,” terang

Kepala BPO DIY, Drs Pri-

ya Santosa MM kepada

wartawan di Yogya, Kamis

(20/1).

Dijelaskan Priya, kegiat-

an Popnas dan Peparpenas

pada tahun 2019 silam,

pelaksanaannya digelar

pada akhir tahun. Sehing-

ga, untuk penghargaan ba-

gi atlet atau paralimpian

pelajar di kedua ajang ter-

sebut penganggarannya di-

ajukan pada anggaran

tahun 2020 karena harus

menunggu hasil resmi dari

panitia kedua kegiatan

tersebut.

Sayangnya, memasuki

tahun 2020, Indonesia te-

ngah dilanda pandemi

Covid-19 dan Pemda DIY

akhirnya melakukan refo-

cusing anggaran untuk

penanganan pandemi ter-

lebih dahulu. Sempat ter-

tunda di tahun 2020, ang-

garan untuk penghargaan

bagi atlet dan paralimpian

pelajar kembali diajukan di

tahun 2021.

Sayangnya, di tahun ter-

sebut, kondisi pandemi Co-

vid-19 di Indonesia belum

menunjukkan proses penu-

runan yang signifikan, se-

hingga anggaran kembali

direfocusing untuk pena-

nganan pandemi. ”Nah,

baru di tahun 2022 ini ang-

garan yang kami ajukan

disetujui. Sehingga tahun

ini penghargaan bagi atlet

dan paralimpian pelajar di

dua event nasional terse-

but akan diserahkan,” je-

lasnya.

Rencananya, sesuai de-

ngan data yang telah ma-

suk di Disdikpora, jumlah

pelajar yang akan menda-

patkan penghargaan dari

ajang nasional berjumlah

276 orang. ”Ini tidak hanya

dari event Popnas dan

Peparpenas saja, ada bebe-

rapa event nasional lain ju-

ga akan diberikan. Baik

event pendidikan dan

seni,” terangnya.

Sementara itu Kepala

Seksi (Kasi) Olahraga BPO

Disdikpora DIY, Danang

Agus Yuniarto SPd MOr

menambahkan, mengingat

untuk pelajar peraih per-

stasi di Popnas dan Pepar-

penas sudah ada daftar na-

ma-namanya, pihaknya te-

ngah mengusulkan agar

penyerahannya dapat ma-

ju. ”Kalau biasanya kan

penghargaan bagi pelajar

itu akhir tahun karena me-

nunggu data resmi, tapi

karena ini datanya sudah

ada dan eventnya sudah di

tahun 2019 lalu, kami

usulkan untuk maju ke tri-

wulan kedua tahun ini,”

tandasnya. (Hit)-d

MU MENANG DI KANDANG BRENTFORD

Gol Telat Bergwijn Menangkan Spurs 
LEICESTER (KR) -

Steven Bergwijn tampil se-

bagai pahlawan bagi Tot-

tenham Hotspur saat me-

raih kemenangan dramatis

3-2 kontra Leicester City

dalam lanjutan kompetisi

Liga Premier Inggris, Ka-

mis (20/1). Dua gol pesepa-

kbola asal Belanda di masa

tambahan waktu ini suk-

ses merampas 3 poin dari

tuan rumah.

Sempat dua kali terting-

gal dari tuan rumah saat

dua gol Leicester yang dile-

sakkan Patson Daka di

menit ke-24 dan James

Maddison menit ke-76, ha-

nya mampu dibalas oleh

sebiji gol dari Harry Kane

menit ke-38, Spurs mampu

membalikkan keadaan di

penghujung laga.   Steven

Bergwijn yang masuk di

menit ke-79 tampil sebagai

pahlawan.

Masuk menggantikan

Sergio Reguilon, Bergwijn

membungkam publik tuan

rumah yang memadati

Stadion King Power mela-

lui dua gol beruntun yang

dilesakkannya pada menit

ke-95 dan 96. Dua gol ter-

sebut membuat kemenang-

an Leicester yang sudah di

depan mata akhirnya sirna

dan tiga poin hasil laga

dibawa pulang tim tamu.

Usai laga, Pelatih Tot-

tenham Hotspur, Antonio

Conte menegaskan bahwa

pada laga tersebut anak

asuhnya lebih mendomi-

nasi dan memang sudah

selayaknya meraih keme-

nangan. Menilik statistik

laga, Spurs memang tam-

pil dominan dengan me-

nguasai bola sebanyak 52

persen dan membuat 10

tembakan kearah gawang.

”Saya pikir kami me-

mainkan permainan yang

bagus, menciptakan ba-

nyak peluang untuk men-

cetak gol dan tidak berun-

tung. Tetapi tim saya me-

nunjukkan bahwa mereka

tidak ingin menyerah dan

sampai akhir kami harus

berjuang. Kami menun-

jukkan keinginan besar

untuk tidak kalah dalam

pertandingan ini,” tegas

Conte saat jumpa pers usai

laga seperti dikutip dari

teamtalk.com.

Sementara itu hasil ke-

menangan tandang juga

ditorehkan Manchester

United kala bertandang ke

markas Brentford. Ber-

main di Stadion Commu-

nity Brentford, ‘Setan Me-

rah’sempat gagal mengem-

bangkan permainan ter-

baiknya sehingga belum

bisa menembus pertahan-

an tuan rumah, sehingga

skor imbang tanpa gol ha-

rus menutup laga babak

pertama. (Hit)-d

KONI Sleman Gencarkan Monitoring

PADA BURSA TRANSFER JANUARI

Xavi Buka Peluang Dembele Pergi 

KEBIJAKAN KARANTINAATLET

Jadi Perhatian Menpora Zainudin Amali

BARCELONA (KR) - Masa depan Ousmane Dembele

di Barcelona semakin suram. Pemain asal Prancis itu ber-

peluang meninggalkan Camp Nou pada bursa transfer

Januari 2022. Kontrak Dembele di Barcelona akan habis

musim panas ini. Klub Catalunya itu sudah menawarkan

perpanjangan durasi kerja tapi belum menemui respons

positif.

Jika Dembele tidak juga sepakat, Barcelona siap mele-

pasnya sekarang agar tidak kehilangan sang pemain se-

cara gratis di akhir musim. ”Kami tidak sabar menunggu

Ousmane. (Entah dia) memperbarui kontrak atau solusi

untuk menjualnya harus segera ditemukan. Saya tidak

mempertimbangkan untuk membuatnya duduk di tri-

bun. Dia bilang dia ingin tinggal, tetapi nyatanya dia ti-

dak menandatangani (kontrak baru)," kata Pelatih Bar-

celona Xavi Hernandez, dikutip 90min.

Komentar Xavi muncul setelah agen Dembele, Moussa

Sissoko mengecam klub atas perilaku mereka selama pro-

ses negosiasi kontrak. "Mereka memberikan tekanan,

tetapi itu tidak berhasil dengan orang-orang seperti kami.

Mungkin itu berhasil dengan agen yang dekat dengan

Barcelona. Itu tidak terjadi dengan saya karena saya di

sini untuk membela kepentingan pemain saya," ungkap

Sissoko. "Kemudian, bila Barcelona ingin bernegosiasi,

mereka bisa datang ke meja dengan kami untuk berbica-

ra. Tapi tidak ada diskusi dan ada ancaman Dembele ti-

dak akan bermain," lanjutnya. (Ben)-d

KR-Adhitya Asros

Drs Priya Santosa MM

KR-Antri Yudiansyah

dr Joko Hastaryo

KR-fcbarcelona

Ousmane Dembele

KR-Antara

Gelandang Tottenham Hotspur Steven Bergwijn

mencetak gol kedua ke gawang Leicester. 

KR-Antara

Salah satu sudut Sirkuit Mandalika yang akan jadi

tempat tes pramusim MotoGP 2022 pada Februari.

PERSIAPAN MOTOGP 2022

Sirkuit Mandalika Dipakai Tes Pramusim

SEMPAT TERTUNDAAKIBAT REFOCUSING

Penghargaan Popnas dan Peparpenas Disiapkan

Mereka yang sudah kem-

bali ke pelatnas di antara-

nya Kevin Sanjaya Suka-

muljo, Fajar Alfian, M Rian

Ardianto, Jonatan Christie,

Anthony Sinisuka Ginting,

Greysia Polii, dan Apriyani

Rahayu.

Sesuai keterangan resmi

Humas PP PBSI, bahwa

tes kesehatan ini tak berbe-

da dengan tes yang diterap-

kan kepada para atlet ju-

nior, yang baru saja lolos

Seleksi Nasional (Seleknas)

PBSI 2022. Mereka juga

menjalani tes-tes seperti

tes pemeriksaan laboratori-

um, pemeriksaan tanda-

tanda vital dan tinggi-berat

badan,†rontgen, pemerik-

saan†postural,†foot scan,

dokter umum, EKG, gizi,

dan†beighton score test.

Tes berkala ini dijelaskan

dokter PBSI, Grace Joselini

Corlesa, untuk memper-

barui data yang didapat se-

tahun silam. "Idealnya itu,

memang data atlet-atlet

existing harus diperbarui

setiap enam bulan hingga

satu tahun sekali. Kami

akan lihat perkembangan-

nya bagaimana kemudian

monitoring hasil sebelum-

nya sampai sekarang," ujar

Grace, dilansir laman Dja-

rumbadminton.com.

Secara umum Grace me-

nyatakan, tidak banyak pe-

rubahan dialami atlet-atlet

eksisting itu. Yang banyak

berubah hanya komposisi

tubuh yang mencakup ma-

sa otot dan masa lemak.

"Hasilnya memang atlet-

atlet existing ini tidak

banyak yang mengalami

perubahan kecuali pada be-

berapa di komposisi tubuh

dari masa otot dan masa

lemaknya karena peruba-

han jadwal latihan atau

jadwal makan. Ini yang

menjadi catatan tapi menu-

rut saya masih wajar kare-

na mereka habis liburan,"

ujarnya.

"Setelah masuk dalam

program latihan lagi, saya

yakin mereka bisa cepat

kembali ke kondisi normal

dan proporsional," Grace,

menegaskan.

Pada tahun 2022, tim

medis berharap dukungan

mereka bisa membantu at-

let untuk lebih berprestasi.

"Program tim medis PBSI

tahun 2022 adalah tetap

menjaga para atlet untuk

sehat, stamina dan daya

tahan lebih terjaga dan le-

bih baik. Lebih preventif

pada kesehatan dan cedera

mereka. Dengan catatan-

catatan tes ini setidaknya

kami sudah tahu apa yang

akan kami lakukan. Semo-

ga dengan dukungan tim

medis para atlet bisa fokus

untuk lebih berprestasi," je-

las Grace. (Rar)-d

UNTUK IKUTI TES KESEHATAN BERKALA

PBSI Panggil Lagi Pemain yang Dipulangkan
JAKARTA (KR) - Sejumlah pebulu-

tangkis pelatnas yang dipulangkan ke klub
masing-masing dipanggil kembali ke pelat-
nas PBSI Cipayung, Jakarta Timur, Rabu
(19/01), guna mengikuti tes kesehatan ber-
kala. Mereka ini sebelumnya dipulangkan ke
klub masing-masing sejak pertengahan
Desember 2021.

KR-Humas PP PBSI

Pemain ganda putra Indonesia Kevin Sanjaya Su-

kamuljo mengikuti tes di pelatnas PBSI Cipayung.


